

Kapolresta Bandara Soetta Dicurhati Serikat Pekerja

Sopiyan Hadi - TANGERANG.XPRESS.CO.ID

Aug 29, 2024 - 18:42



TANGERANG - Kapolresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) dicurhati serikat pekerja terkait kondisi keamanan pada malam hari di jalan Perimeter Utara dan Selatan.

Hal itu terungkap saat alumni Akpol tahun 2000 tersebut sedang 'blusukan' dan bertemu dengan puluhan orang dari serikat pekerja di area Kargo Bandara

Soetta, Tangerang, Kamis (29/8) siang.

Kapolresta menjelaskan, untuk mencegah tindak kejahatan pada siang maupun malam hari personelnya rutin melaksanakan patroli di wilayah Parimeter Utara dan Selatan Bandara Soetta.

Namun demikian, dirinya berharap kepada para pekerja tetap berhati-hati dan waspada serta tidak sendirian bila pulang larut malam dan melintas di Parimeter Utara atau Selatan Bandara Soetta.

Roberto berpesan, bila ada kejadian apapun di wilayah Bandara Soetta agar dapat menghubungi nomor telepon 110, Polresta Bandara Soetta senantiasa siap merespons.

Kendati demikian, pihaknya mengimbau masyarakat untuk tidak iseng seperti membuat laporan palsu atas kejadian di Bandara Soekarno-Hatta melalui layanan 110 atau hotline lainnya.

"Kehadiran kami disini untuk melayani masyarakat, khususnya pekerja di Bandara Soekarno-Hatta," kata Roberto, saat merespons salah satu aspirasi pekerja pada kegiatan bertajuk 'Jumat Curhat' tersebut.

Roberto menambahkan, apabila para pekerja memerlukan bantuan kesehatan pihaknya memiliki Klinik Kesehatan dan Ambulans yang siap digunakan oleh pekerja di Bandara Soekarno-Hatta.

Selain itu, Roberto juga mengabarkan bahwa Polresta Bandara Soetta siap melayani dan mengantar proses pembuatan kelengkapan surat berkendara yaitu SIM dan pembayaran pajak STNK.

"Tolong dalam setiap berkendara agar rekan-rekan untuk melengkapi surat berkendara seperti SIM, STNK dan memakai helm," pesan Roberto didampingi wakilnya AKBP Ronald Sipayung dan para pejabat utama Polresta Bandara Soetta.

Siap Bantu Persoalan Pekerja

Lebih lanjut, Roberto pun mengucapkan terima kasih atas dukungan serikat pekerja dan masyarakat yang selama ini telah membantu menjaga kondusifitas di wilayah Bandara Soetta.

Menurut Roberto, Bandara Soetta merupakan obyek vital nasional milik masyarakat Indonesia dan tidak bisa dijadikan tempat untuk melakukan ajang penyampaian pendapat di muka umum.

Oleh karena itu, pihaknya mengajak para pekerja untuk bersama-sama menjadikan Bandara Soetta sebagai rumah bersama yang aman dan nyaman, serta damai untuk menyongsong Indonesia Emas.

"Polresta Bandara Soekarno-Hatta siap membantu dalam memecahkan masalah terkait persoalan tenaga kerja terhadap Serikat Pekerja yang berada di Bandara Soetta," ujar Roberto.

Terakhir, Roberto menyampaikan bahwa kegiatan Jumat Curhat yang digelar rutin oleh pihaknya setiap minggu tersebut merupakan implementasi dari arahan dan atensi Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto.

"Arahan Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto, agar kegiatan kemasyarakatan dalam pelayanan kepolisian dan komunikasi interaksi ke masyarakat agar terus dilaksanakan," pungkas Roberto.

Apresiasi Serikat Pekerja

Wahyu, salah satu perwakilan serikat pekerja mengapresiasi Jumat Curhat yang diadakan oleh Polresta Bandara Soekarno Hatta tersebut. Dirinya berharap kegiatan itu dapat terus ditingkatkan.

Wahyu menilai, kegiatan Jumat Curhat sangat positif lantaran menjadi ajang silaturahmi antara Polri dan masyarakat, sekaligus jadi tempat penyampaian aspirasi terkait pelayanan kepolisian.

"Terima kasih kepada Bapak Kapolda Metro Jaya dan Polresta Bandara Soetta yang telah memberikan wadah untuk keluh kesah kami sebagai masyarakat," tandas Wahyu didampingi rekan sejawatnya di lokasi kegiatan. (Humas)